

Verleihung des Goldenen Verbandsabzeichens des Kneipp-Bundesverbands an Herrn Franz Bayer am 23.03.2019

Herrn Franz Bayer wurde im Rahmen der Mitgliederversammlung 2019 des Kneipp-Vereins Wiesbaden e.V. das Goldene Verbandsabzeichen des Kneipp-Bundesverbands (Kneipp-Bund) verliehen. Die Verleihung erfolgte durch den stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstands des Kneipp-Landesverbands Hessen, Herr Andreas Ott.

Aus der Laudatio

Herr Bayer ist seit 1993 Mitglied im Kneipp-Verein Wiesbaden e.V. Von 2004 bis 2018 war er stellvertretender Vorsitzender des Vereins. Von 2004 bis 2013 hat er daneben faktisch die Leitung des Vereins mit wahrgenommen. Seit 2018 ist er Mitglied des Beirats.

Herr Bayer war all die Jahre die treibende Kraft und „Seele“ des Vereins. Er war in Bezug auf die Aktivitäten des Vereins nicht nur organisatorisch das steuernde Zentrum, er packte – und packt immer noch - bei jeder Gelegenheit tatkräftig selbst mit an, wie bei den baulichen Maßnahmen zur Unterhaltung der vereinseigenen Kneipp-Wassertretanlage oberhalb des Chausseehauses. In seiner Hand lag und liegt noch die Planung und Steuerung der Wiederherstellung dieser Anlage nach dem erheblichen Sturmschaden im Jahre 2017. In 2019 sollen die Maßnahmen durch Neubeschichtung des Tretbeckens ihren vorläufigen Abschluss finden. Seine Kenntnisse aus seinem früher ausgeübten Beruf als Bauingenieur waren und sind hierbei eine wichtige und unverzichtbare Voraussetzung und Hilfe.

Herrn Bayers außergewöhnliches Engagement für seinen Verein würdigte die Landeshauptstadt Wiesbaden im Jahre 2017 mit der Bürgermedaille in Gold.

Auf Antrag des Vorstands des Kneipp-Vereins Wiesbaden e.V. wurde Herr Bayer jetzt auch durch den Kneipp-Bund die höchste Auszeichnung eines Vereinsmitglieds, das Goldene Verbandsabzeichen, verliehen.



